

Faasnachtsfranzel

Manch' Erennerung bleibt hänke
an die scheene Kennerzeit.
Oft moß ich an Faasnacht denke -
die Verkleidung seinerzeit. -
Ulkisch waren die Gestalte,
die ons Strohſt bevölkert han.
Net nur Kenner, och die Alte
zooche met, Weife on Mann.
Einer ging als „Kohjung Stoffel“
dat karrierte Halsdooch, flott,
hielt en ausgehöhlt Kardoffel.
„Cowboy“ wor e ganz fremd Wort.
„Cherriffs“ waren domols „Butze“
met em Säwelche aus Holz.
Jo, et wor dä kleinste „Stutze“
off sein „Faasnachtsfranzel“ stolz.
Su en „Franzel“ durft nix koste,
trotzdem wor se orginell.
Modder, die wor off em Poste
on em „Bossele“ recht schnell.
Heut bezahlt dä Babb' die Zeche.
Nur als „Cowboy“ gieht dä Klein.
Deure Jeans - künstlich verwäsche,
mösse „Faasnachtsfranzel“ sein!

Katharina Schaaß

14. 2. 1944 Kath. Schaaß